



► 14 Noviembre, 2019



Visita de los alumnos de la Universidad de Salamanca a la Escuela de Pilotos Adventia. :: WORD

'Auditor por un día' acerca a los auniversitarios al Banco de Alimentos y a Adventia

:: REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La iniciativa «Auditor por un día» es una actividad promovida desde hace años por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España en todo el territorio nacional con la colaboración de las universidades, y pretende acercar a los alumnos universitarios al día a día de la vida de la profesión de auditor de cuentas y de sus despachos, mediante su participación en un día de trabajo en un despacho de auditoría.

En su desarrollo en Salamanca,

alumnos de 4º de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca tendrán la ocasión de participar en los equipos de trabajo de la firma auditora participante en Salamanca Simón-Moretón Auditores, siendo partícipes del trabajo de auditoría en la Escuela de Pilotos Adventia así como del Banco de Alimentos de Salamanca. La actividad terminará en las clases de la Universidad, donde los alumnos expondrán al resto de compañeros las conclusiones de su experiencia.